

Von: Ludwig Schraml <ludwig.schraml@alucolor.at>
An: Alexander Linsbichler <alexander.linsbichler@univie.ac.at>
Cc: martin.szerencsics@jaw.at
Datum: 11. Mai 2016 um 15:14
Betreff: Re: Protest TC-Altlenzbach
Verschlüsselung: Standard (TLS)

Sehr geehrter Herr Linsbichler,

unser Platz war am Freitag wegen der Witterungsverhältnisse der vergangenen Tage keinesfalls bespielbar. Selbst am Samstag vormittag, obwohl sich der Plätzzustand bis dahin deutlich verbessert hat waren am Vormittag beim Meisterschaftsspiel gegen Pressbaum die Plätze noch sehr weich und schlecht bespielbar, was die Spieler der Gastmannschaft gerne bestätigen können. Wie auch aus den beigefügten Fotos, sofern sie am Freitag gemacht wurden zu sehen ist war auf unserer Anlage kein Spielbetrieb. Wir stellen daher den Antrag den eingebrachten Protest als unbegründet abzuweisen.

Mit sportlichen Grüßen

Ludwig Schraml